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☆長浜 始動！！☆ 
1月 14日（火）AM・PM 18日（土）AM・PM 神照

まちづくりセンター 20日（月）AM ふくらの杜にて、

試食説明会が行われました。試食や展示、説明、質問と盛り

だくさんの内容でした。 

3日間で、60名程の参加があり、10名が加入用紙提出、

7 名が加入意志を表明。もう少し人数が揃うようにと動い

ているところです。当日は、東近江や彦根から応援に駆け

付けた組合員もいて、長浜メンバーが勇気づけられた説明

会になりました。長浜メンバーには、他府県で生活クラブ

の組合員活動をしていたり、ご実家が組合員で子どものこ

ろから消費材を食べていたママたちがいます。みんなが子

どものために、未来のためにと力強い集まりです。今はメ

ンバーで、参加者への意思確認を続けています。採算の合うコースづくりに毎日奮闘中！！ 

参加者のフェイスブックに嬉しい感想がのっていましたので、シェアしますね。 

 

長浜で開催された、生活くらぶ生協の説明会に行ってきました 

参加する前は、こだわりの食材を提供する生協で、電源構成に原発を含まない新電力も販売してい

る、くらいのぼんやりした印象しか持っていませんでした。 

生活くらぶ生協とはから、販売食材へのこだわりと取り組み等々の話を、試食をさせてもらいなが

ら聞けました。 

絹ごし豆腐、醤油、ウインナー、ケチャップにマヨネーズ。さらにおやつまで！牛乳とお茶までい

ただいてしまいました。どれもこれも美味しかったです。健康こだわり系にありがちな不味さはあ

りませんでした。 

ウインナーの原材料を見てそのシンプルさにびっくり！牛乳も変な臭さ、嫌味がありませんでし

た。 

電気販売の話では、補助電源に関電と契約していない、と聞いてこれまたビックリ！潔いな〜契約

したくなりました。 

帰宅してweb サイトを見ると、なんと葬儀まで運営されていました。50年くらい続く対等互恵 

の仕組み作り            すごいなー 

 

長浜にお友だちやお知り合いがいたら、ぜひ、生活クラブの話をしてみてくださいネ♡ 



めざせ♪２，７００名♪♪ 

冬の仲間づくり 

キャンペーン中♬ 
 

2019年度の組合員数目標は、2700名。目標に達成したい

と思い、冬の特別キャンペーンに取り組んでいます！ 今年

度は、関西みらい銀行さんの手数料値上げのため、利用して

いた組合員に引き落とし口座をゆうちょ銀行さんか滋賀銀

行さんへ変更をお願いしました、ごめんなさい。残念ながら、

脱退される組合員もいました。目標数はちょっと遠くなりま

したが、少しでも近づけるようにしていきたいです。 

冬の特別キャンペーンは、 

お友だちを紹介すると、紹介してくれた組合員に「だし醤油 1本」プレゼント♪    さらに、

そのお友だちが加入したら、組合員とお友だちに「なたね油丸缶１本」プレゼント♪♪   

もちろん組合員には今までどおり、50％割引カードもあります。 

「だし醤油」「なたね油」ともに、組合員おすすめ消費材です♪♪♪   

1 月から 3 月 20 日までの限定キャンペーンです。この期間にみんなでお友だちに生活クラブを

教えよう！ 

 

また、生活クラブのバス広告

見かけましたか？連合会の

広告支援で行っています。 

生活クラブ連合会のホーム

ページの動画にでてくる「し

ーちゃん」の広告が、近江鉄

道のバスで、おもに大津と草

津を走っています。今年の

12月までの限定です。守山

でも見かけました！ 

 

ちょっと気にかけてみてく

ださいネ♡ 

 

 

 

 

★しーちゃん：イラストレーターの「こつばん」さん（kotsu_ban）が描くほのぼの育児まんが。 

こつばんさんの Instagramはフォロワー数が約 29 万、大人気です。 

「ラブ」のある生協・みんなでつくる生協・「ウラ」を見ると安心！ 

https://www.instagram.com/kotsu_ban/


豚肉学習会Q&Aでの、世界で一番多く遺伝子組み換え食品を食べているのは日本ですということ

の根拠を示してください。 

 

 

 

 

♬2019連続ライフプラン講座♬ 

第 9弾 意外に知らない税金の話 

～所得税と住民税～ 
 

1 月 22 日（水）コミュニティセンターやす に

て、溝江さんを講師に行われました。駅から近く

駐車場も大きいので使いやすい所でした。 

今回はわかっているようでわかっていない税金に

ついてのお話でした。まず、“税金はとられるもの

ではなく、私たちが受益しているもの”、 “国・

都道府県・市区町村納める税金の種類”から、“所

得とは”と順番にお話ししてくださいましたが、

難しかったという印象です。何回か聞くとわかっ

ていくものかもしれませんね。ただ、源泉徴収票

の数字や、パートに行くときによく聞く 103万・

130万・150万の壁については、話を聞いてすっきりしました。 

気になる方は、税務署に行って、暮らしの税情報という冊子をもらって見てください。 

午後からは守山センターに戻って、個人相談も行われました。 

ライフプラン講座も残すところ、あと 2回です。寒さに負けずに、参加してください♪ 

 

Q.    さざなみへ質問が届きました♪ 
 

 

A.  根拠を示す資料というものがあるわけではありません。毎年、GMOフリーゾーン全国集

会という、全国の遺伝子組み換えをなくしていく運動をしている人々が集まり、学び、交流する集

会が開かれています。何年か前の集会での基調講演の中で、「世界で一番多く遺伝子組み換え食品

を食べているのは日本です」ということを話されていました。この講演は、遺伝子組み換え作物が

持つ「食品の安全性への疑問」「環境に悪影響を及ぼす」「種子支配が強まり農家が企業の支配下に

置かれる」などを課題として捉え、それらの社会的状況などを学び、わたしたちにできることは何

か、どのように行動するかを考えることが大切ですよねというものでした。世界で一番多く食べて

いる国はどこで、それはどのぐらいの量で、何なのか、ということを学ぶことを目的としたもので

はありませんでしたので、明確に書き示している資料はありませんでした。どこが一番かというこ

とではなく、大量に遺伝子組み換え作物を使った食べものが市場にあり、畜産の飼料としても使わ

れ、それを知らない間に食べていることが問題だと思っています。NON-GM委員会でもよく使う

言い方なので、どう話せばよいか、委員会でも相談していきます。 



 

 月 火 水 木 金 土 

      １ 

        

２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ 

 
リフレッシュツアー

委員会 
長浜相談会・説明会 香害についての学習会  消費委員会  

９ １０ １１ １２ １３ １４ １５ 

 
マルモ青木味噌さん 

生産者交流会 
 

省エネボードゲーム 

NO-NUKES委員会 

信楽プロジェクト 

ありあまるごちそう 

鑑賞会 

NON-GM委員会 

近江八幡市学区会  

１６ １７ １８ １９ ２０ ２１ ２２ 

  大津（全体）学区会 たねと食＠カフェ ライフプラン講座 守山市・湖南学区会   

２３ ２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９ 

 長浜説明会 
せっけん運動と 

化学物質 

シャボン玉フォーラム

実行委員会 
クミノ工房お話し会 理事会 

びわ湖

環境 

委員会 

☆5 月 16 日・17 日 2020 シャボン玉フォーラム in しが＠ピアザ淡海☆ 

 

生活クラブへの質問や、お悩みを募集しています！ 

⇩切り取って、配送担当にお渡しください⇩ 

 

さざなみ ぎもん・お悩みズバッと解決コーナー・Q＆A 質問用紙 

 

 

 

 

 

待ってるよ～♡／ 

 

 お名前（               ） 

さざなみにお名前を掲載してよろしいですか？ （ はい ・ いいえ） 


